

BaumerInnen brillierten an den Gerätemeisterschaften in Fehraltorf

Zum Abschluss der Saison bewiesen die TV Aktiven nochmals ihr Können. Letzten Freitag, 14. Dezember 2012 fand die diesjährige Gerätemeisterschaft der Turnregion Winterthur und Umgebung (WTU) statt. Insgesamt 26 Gruppen aus 12 verschiedenen Vereinen haben sich für den Abschluss der Wettkampfsaison angemeldet, der neu in einem Cup-System durchgeführt wurde.

Der TV Bauma startete mit stolzen vier Mannschaften bei den Turnern mit Beat Rebsamen, Res Keller, Marcel Gubler(Team 1), Rico Nock, Fabian Grob, Reto Rüegg(Team 2), Florian Nock, Philipp Wüest, Thomas Schoch(Team 3), Dominik Schläpfer, Simon Lutziger und Fabrizio Seeberger(Team 4). In der Kategorie Turnerinnen war mit Jeanine Wüest, Franziska Suter und Bettina Leimgruber eine Mannschaft vertreten. Das Ziel bei den Männern war klar gesetzt, es galt den mehrjährigen Sieg, zu verteidigen.

Nach dem Einturnen startete der Wettkampf pünktlich um 19.30 Uhr mit den ersten zwei Geräten in die Vorrunde. Für vier der fünf Mannschaften lief es ausgezeichnet und sie konnten sich für die Hauptrunde qualifizieren. Nach einem weiteren Gerät wurde entschieden, welche Gruppen zu den vier Besten zählen. Leider hat die „Seniorengruppe“, wie sie sich selbst nannten, trotz Punktegleichheit mit dem TV Dinhard den Finaldurchgang knapp verpasst, da sie tiefere Einzelnoten erzielten. Dafür schafften es die restlichen zwei Herrenmannschaften ins Final, obwohl das Favoriten-Team 3 in dieser Runde patzte. Und auch die Turnerinnen erreichten überraschend als bestes Team das Final. Nun hiess es nochmals alles geben!

Die Frauen sicherten sich zum ersten Mal den Sieg und dies mit 0.80 Punkten Vorsprung auf die beiden Mannschaften aus Flaachtal. Mit der Maximalnote 10.00 geturnt von Thomas am Sprung, einem 9.80 von Philipp und der Note 9.50 von Florian, beide an den Schaukelringen, zeigten die Drei nochmals hochstehende Übungen und sicherten sich ebenfalls mit 0.80 Punkten Vorsprung auf den TV Dägerlen verdient den Pokal. Das Team 4 erzielte den guten dritten Rang.

Nochmals herzliche Gratulation zu den top Resultaten!

Jeanine Wüest